

第77回全国高校バスケットボール選手権

高校生カメラマン号外企画

とらえた青春の一瞬

朝倉崇瑛さんが撮影



山川夢加さんが撮影



山川夢加さんが撮影



山川夢加さんが撮影



朝倉崇瑛さんが撮影



撮影に臨む山川夢加さん(右)と朝倉崇瑛さん



今回の「ポカリ写真部」は、「自己PR文」と「自身で撮影した写真」をもとに選考。写真だけでなく、バスケットボールや報道現場への熱い思いを持った4人が選ばれ、2人ずつ男女決勝の撮影を担当した。

女子決勝を担当した山川夢加さん(静岡県立浜松南高・3年)は、もとも強豪校の選手。大きなけがが続き、思うようにプレーできない3年間だったが、「試合中に私が撮影した写真を仲間一人ひとりにプレゼントしたら、すごく喜んでくれた。バスケットをやっていたからこそ読み取れる、選手の表情やストーリーがあると思う。それを写し取ってあげたい」。将来スポーツの報道カメラマンになることをめざしている朝倉崇瑛(そうえい)さん(徳島県立小松島西高・3年)は、「全国大会の決勝という貴重な舞台。その緊張感のなかで、自分も堂々と写真を撮れるように頑張りたい。筋肉のぐっつと躍動する姿、同世代の輝く姿を、たくさんの人に伝えられたら」と話した。

撮影で流したウインターカップの汗。

こんにちは!ポカリ写真部です。
 ポカリ写真部は、10代だけが入部できるポカリスエット公式の部活。
 このたび部員の2人が報道カメラマンとして女子決勝戦の撮影に挑みました。



ポカリスエットは、SoftBank ウインターカップ2024を応援しています。

ポカリスエット ブランドサイト <https://pocarisweet.jp/>